Cortébert Informations du Conseil municipal

Ecole à journée continue

Suite au désistement d'enfants qui étaient inscrits pour le projet d'école à journée continue, le quorum minimum de 10 enfants n'est malheureusement plus atteint pour l'année scolaire 2023/2024. Au vu de cette situation, le Conseil municipal a décidé de renoncer à la mise en place de la structure pour le moment. L'obligation légale n'étant pas donnée, l'exécutif préfère ne pas engager des dépenses périodiques importantes de l'ordre de plusieurs dizaines de milliers de francs par année. Une information complète sera donnée lors de l'assemblée municipale du 19 juin prochain, afin d'exposer en détail les conditions légales en la matière ainsi que les coûts et permettre à la population de poser les questions utiles.

Représentations

Eva Bühler se rendra le 26 avril à l'assemblée du Centre de Culture de loisirs à St-Imier et le 11 mai à la manifestation d'accueil des nouveaux retraités à Corgémont. Nicolas Bürgi se rendra le 6 mai à la partie officielle de la Fête de la Tête de Moine à Bellelay. Cédric Grünenwald se rendra le 26 avril à l'assemblée du syndicat de l'école des Prés-de-Cortébert.

Grand Chasseral

Le Conseil municipal a décidé de soutenir l'implémentation de la marque régionale Grand Chasseral dans la communication de la Municipalité. Ainsi, le logo correspondant sera progressivement intégré aux supports tels que papier à lettre, site Internet et autres vecteurs de communication. L'exécutif souhaite ainsi contribuer à porter l'image positive de la région à travers ce symbole novateur et rassembleur.

Apéritif des commissions le 26 octobre

Le traditionnel apéritif des commissions qui a lieu une fois par législature se déroulera le 26 octobre prochain. Les personnes concernées peuvent d'ores et déjà réserver la date. Une invitation formelle sera envoyée après les vacances d'été.